



# PN!Nagasakiの紹介

現時点での計画をお伝えします！

## Peace Now! 2020のテーマ

# 戦後75年 未来へのバトン

## Peace Now! Nagasaki 2020の概要

- 日時：2020年11月14日(土)～15日(日) 13日(金)前泊あり  
場所：長崎県長崎市内（原爆資料館、市内のフィールドワーク、被爆者講話などを予定）  
申込方法：Webシステムでのお申し込み受付 ※「【20PN!】Web申し込み方法」をご参照ください。（<https://secure.univcoop.or.jp/seminar/>）  
申込締切：2020年9月30日(水) 18:00まで  
★集合・解散について  
▶集合 13日(金)20:00 東横inn長崎駅前 間に合わない場合はご連絡ください。  
▶解散 15日(日)16:00 長崎駅(予定)

## セミナー獲得目標

- ✓ ナガサキを知って感じることで、過去を追体験し自分ごととして捉えられるようになる。
  - ・ 「長崎」がどのような場所なのかについて様々な視点から知る。
  - ・ 被爆者の方のお話を真剣に聞き、当時の状況や現在に至るまでの想いを知る。
  - ・ 私たちが直接体験を聞くことができる最後の世代であることを意識する。
  - ・ 実際に被爆遺構を巡ることで、全身でナガサキを知って感じる。
  - ・ 客観的な視点から戦争やナガサキについて知る。
  - ・ 戦争を他人事にせず、自分にも起こりうる出来事だと実感する。
- ✓ 様々な価値観に触れ、視野を広げ考えられるようになる。
  - ・ 様々な考え方があることを知って視野を広げる。
  - ・ 核兵器や原子力発電を身近に考えられるようになる。
- ✓ 今の生活と社会のつながりを感じ、自ら行動できるようになる。
  - ・ 社会に目を向ける大切さを知り、自分の生活と繋げて考えることが出来る。
  - ・ Peace Now!終了後の自分の具体的な行動をイメージする。

# 現地で学ぶからこそ深まる学びがある！

Peace Now! Nagasaki2020は8名の実行委員で学びづくりを進めています。例年と異なり、実行委員会もオンライン中心に企画を組み立てています。**PN!Nのコンテンツの一つに、長崎市内を巡るフィールドワークがあります。当日は現地で学ぶことで多くのことを“直接”知り、“深く”考えることができます。**今年度も感染対策を徹底しながら、実行委員が現地に赴き、当日巡るルートを決めたり、参加者にとり伝わりやすいようなガイドの練習をしたりと、皆さんと会えることを楽しみにしながら準備をしています。このような状況だからこそ、現地でしか感じられないことを感じて、学びを深めていきたいですね！

昨年の参加者の声にも、現地で学んだ感想がたくさんありました！今年度も一緒に学ぶことを楽しみにしています！

・いろいろな経験ができてとてもよかった。実際の現場にいったり見ることは、いろいろな問題に向かう上で大事だと思った。人とは話しながら考えることの大切さを痛感した。（愛知大1年生）

・長崎の地で原爆や平和について考えることができ、今後の生活での価値観に変化が生まれると思った。今回は長崎に焦点を当てて平和について学んだけど、物事を多角的に見るために広島や沖縄などほかの地域での戦争についても万でいく必要があると思った。（福岡女子大1年生）

最後に、今年の平和祈念式典における平和宣言の中で印象的だった言葉を紹介します。若い世代の私たちだからこそ、Peace Now!を通じて平和について考えていきましょう！

若い世代の皆さん。新型コロナウイルス感染症、地球温暖化、核兵器の問題に共通するのは、地球に住む私たちみんなが“当事者”だということです。あなたが住む未来の地球に核兵器は必要ですか。核兵器のない世界へと続く道を共に切り開き、そして一緒に歩んでいきましょう。【2020年度 長崎平和宣言より】



↑爆心地公園



↑浦上天主堂

## Peace Now! が気になっているあなたへ！



全国大学生協連HPには  
**Peace Now!特設ページ**があります。  
<https://www.univcoop.or.jp/peacenow/index.html>

- ▶ これまでのPeace Now!
  - ▶ Peace Now!をそれぞれ紹介
  - ▶ インタビュー活動
- などを見ることができます！  
二次元バーコードを読み込んで見てみよう！

インタビュー記事や  
過去のPeace Now!の情報などが  
あります！



# Peace Now! Nagasaki 2020 現地実行委員のご紹介！

自由を制限され、日常が日常でなくなってしまう今だからこそ、平和を取り戻すために何ができるのか考える絶好の機会だと思います。長崎でお待ちしています！

新型コロナの影響で皆さんの大学生活も大きく変わったと思います…。そのような状況だからこそ社会に目を向けて一歩踏み出してみませんか？長崎で待ってます！

今年は新型コロナの流行があり、例年通りにいかない部分もあるかもしれませんが、皆さんと共に平和について考えることができたらなと思います!!

思うようにやりたいことができない日々が続いているからこそ、「今」できることを一緒に考えてみませんか？自分にとって「平和」とは何か、その平和のために何ができるか一緒に考えていけたらと思います！

たくさん学んで、  
たくさん楽しみましょう！！

非日常である今だからこそ、ありふれた日常に感謝しているはずですが、ぜひ長崎を舞台に「平和」であることについて考えてみましょう！  
(事務局次長)

短い時間ながらも面白い企画をいっぱいご用意してます！絶対後悔させない内容なので、ぜひ長崎へ！  
(企画局長)

今までの日常が奪われたときに、「平和だった日常」のことを思い出してましたか？ぜひ長崎に来て、全国の仲間と深めましょう！  
(実行委員長)



皆さんと共にPeace Now! Nagasakiを迎えられるように  
実行委員一同お待ちしております！

詳細・当日携行資料は後日発信します！ お待ちください！